

Was machen WIR

Der Schweizerische Verein WIR hat seine Arbeit aktuell auf drei Schwerpunkte ausgerichtet:

1

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich dafür ein, dass wir Menschen, unsere Tiere und die Umwelt, vor übermässiger elektromagnetischer (EMF) Strahlung gemäss den Vorgaben des gesetzlich verankerten Vorsorgeprinzips geschützt werden.

2

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich insbesondere für gesundheitliche Themen für die Menschen, Tiere und die ganze Natur ein, und dafür, dass sich Beziehungen und Netzwerke zwischen bewussten Menschen weiter entwickeln können. Dazu stellt WIR eine Projekt-Plattform für bewusste Menschen bereit, die an Mitarbeit für den Wandel, Austausch für Weiterentwicklungen und gegenseitiger nutzenbringenden Verbindungen interessiert sind.

3

Der Schweizerische Verein WIR setzt sich auch für aktuelle, gemeinnützige, ideelle Zwecke ein und fördert eine gesamtheitliche Entwicklung für Menschen, durch sinnvolle Vernetzungen von wirkungsvollen strategischen Bündnissen.

Jetzt als Patin/Pate registrieren

Für die Unterstützung der obenstehenden Projekte, danken wir Ihnen Herzlich!

[Jetzt als Patin/Pate registrieren](#)



KI. Kontrolle. Kapital - Wie die Schweiz zur Smart Dictatorship wird

12 Juni 2025 | [Politik](#)

Fortschritt mit Nebenwirkungen – Und keiner will es wahrnehmen!



Antworten wie der Bundesrat - ein praktischer Leitfaden für Bürger mit Anspruch auf Irreführung

12 Juni 2025 | [Politik](#)

Wie Sie sagen, was Sie nicht meinen und trotzdem Recht behalten - Warum wir diesen Leitfaden brauchen.



Das Vernehmlassung-Trickspiel

10 Juni 2025 | [Politik](#), [Scheindemokratie](#)

Der Sommer der stillen Durchwinkerei oder: So fälscht man Zustimmung – ganz legal.



Was Sie über die Teilrevision des Epidemiengesetzes nicht erfahren sollen

10 Juni 2025 | [Gesundheit](#), [Politik](#), [Unkategorisiert](#)

Bitte nicht hinschauen. Was 2013 schon 77'000 Schweizer bekämpft haben, bleibt auch 2023 unangetastet. Warum wohl?



Weggeputscht - Eine demokratische Verlustanzeige

7 Juni 2025 | [Politik](#), [Scheindemokratie](#), [Unkategorisiert](#)

Achtung: Dieses Essay könnte Ihre Vorstellung von Freiheit beschädigen! Protokoll eines schlechenden Abschieds



Von Villigen ins Weltall - Wie die Schweiz zum Testlabor der globalen Kontrolltechnik wird

7 Juni 2025 | [Politik](#)

Ein ESA-Zentrum mit orbitaler Tarnung, milliardenschwerer Ambition und riskanter Nähe zu Akteuren wie Palantir, WISeKey & Co. – finanziert vom Bund.



Kleptokratie, Ineptokratie und Kakistokratie - Grüezi in der eidgenössisch zertifizierten Mitmach-Illusion

6 Juni 2025 | [Politik](#), [Scheindemokratie](#)

Wem das alles eher Spanisch als Griechisch vorkommt – bitte trotzdem weiterlesen. Es lohnt sich.



Die Schweiz und die WHO: Ein Lehrstück in unterirdischer Gefolgschaft

3 Juni 2025 | [Politik](#), [Scheindemokratie](#)

Von der Neutralität zur Nachplappernation. Die Schweiz als WHO-Vasalle, der brav alles umgesetzt hat, was die nächste Gesundheitsüberwachungs-Iteration verlangt



Biowaffe auf Abruf: Die Disease-X-Doktrin und das Labor in den Alpen

2 Juni 2025 | [Gesundheit, Politik](#)

Wie ein WHO-Netzwerk aus Laboren, Simulationen und Pharmadeals die Schweiz zur stillen Schaltzentrale der nächsten Krise machen könnte.

[« Older Entries](#)
[Next Entries »](#)